
平成 19 年 4 月 定例会 議事録 

 

・日 時 ： 平成 19 年 ４月 5 日（木）、19：05 ～ 21：00 

・場 所 ： 石川県 NPO 活動支援センター「あいむ」 

・出席者 ： 五十嵐、稲葉、浦、黍野、木村、今度、所村、藤田、干場、村中、山崎、山内、 

        吉田   (計 9 名) 

・ｵﾌﾞ出席 ： 森川 (国交省)、 浅野、中村 (市交通政策課) 

・進行 ：  黍野     ・記録 ： 村中 

 

≪議題≫ 

１、 各調査活動のまとめ（報告書作成）に向けて 

２、 3 月の活動報告、他 

３、 その他（オブザーバーからの連絡事項等） 

 

≪内容≫ 

議題 1 について 

1）山側環状全線開通後の市民意識調査について  

 前回報告以降写真を追加し、「アンケートのまとめ」と「おわりに」を追加・修正した。 
 投資額表現も指摘の通りに訂正。 
 山環以外では、ショッピングモールの開業で８号線示野交差点の渋滞が目立つとの指摘 
 もあった。 （稲葉） 
2）横断歩道の安全性調査について 

  再度各自の担当部分のチェックをお願いしたい。必要に応じて写真の追加も予定したい。 
  （五十嵐） 
 横川交差点の横断歩道の途中に安全地帯のある所があるが、左折車が赤信号を無視して 
 常時左折することが散見され、危険だと感じた。 （稲葉） 
3）高齢化社会へ向けての交通手段調査について 

 グラフが複雑でわかりにくいので、高齢者でも見やすい工夫が必要との指摘があった。 
 今調査で、郊外部では歩行環境が悪い上、公共交通がほとんど無い地域も有り、認識を 
 新たにした。 （藤田） 
4）望ましいバス停のモデルデザイン提案について 

 提案の前提として、まず兼六大通りのバス停の現況把握を行い、その後市立工業専攻科 
 の学生によりバス停のデザイン模型の提案を行った。 
 金大 100 円バスのエリアで、バス停に近接してサイクル＆バスライド用の自転車置場が 
 望まれているようだ。 （吉田） 
 
 



5）レール＆サイクルライドツアー実施報告について 
 レール＆サイクルライドの報告は昨年末に行ったものである。 
 因みにツアーは今年も開催予定（白山麓を瀬戸野まで計画）。 （村中） 
 
議題 2 について 
・3/10(土)、16：00～ 北陸会館において「おでかけキャラバン」最終回を開催。 
 準備不足もあって一般市民の参加が少なかったのは残念。市に報告書(DVD 付)は提出 
 済み。 (吉田) 
 
・報告書原稿の読み合せ会を 4/21（土）、14：00～、NPO 活動支援センター「あいむ」交流スペ 

 ースにて行う。 原稿作成担当者は必ず出席のこと。 
 
・所村氏より健康上の都合で、4 月をもって退会の申し出あり。 
 〔長年のご尽力に感謝します。今後はくれぐれもお体ご自愛ください。〕 
 

   その他 （オブザーバーからの連絡事項等） 
・金沢市交通政策課の担当窓口が浅野氏から中村氏に交替となった。 
〔浅野さん、2 年間お世話になりありがとうございました。〕 
 
・今月中に三役で国交省を訪問予定。 日時は国交省側で調整のうえ連絡いただくこととした。 

 （その後の調整の結果、4/16(月)・18 時に訪問と決定した。） 
 
★ 今後の会合予定 

・定例会 … 5 月 10 日（木）、6 月 7 日（木）、7 月 5 日（木） 

  場所：NPO 活動支援センター「あいむ」会議室、19：00～ 

・平成 18 年度活動報告会・総会 … 6 月 23 日（土）、NPO 活動支援センター「あいむ」会議室 

  時刻：活動報告会は 14：00～、総会は 16：00～（予定） 

以 上 


